

3年生の梨畑見学⑤ (8/26)

梨畑見学第5弾！6月に袋かけした梨の様子を観察に行ってきました。大きく育った梨の姿に驚き＆大喜びの子ども達でした！



〈一つの実に(来年のための)花芽が付いていることや虫や病気でダメになった梨を教えてくださいました(^-^;)そこへ自動草刈り機が通過~(+ +)〉



〈自分の名前が書かれた袋を探す子ども達~「あれっ、どこだっけ？」(^-^;)「あ〜、ここだ。大きくなってっう(^ ^)v〉



〈果樹園で育った梨と桃の試食タイム(^.^)紺野さん、いつもありがとうございます<(_ _)>糖度計で計測してみると、なんと13度超え~(^-^)>

ダンスの練習、始めました！

9月17日(土)は運動会！1年生から3年生の恒例の種目がダンス~(*^*)v 今日26日(金)、3つの学年で初めての合同練習を行いました(*'▽')これから運動会まで3週間、各学年ごとにだんだんと練習が本格的になってきますネ。



〈ビデオを観ながら動きをチェック!(^^)!〉 〈ジャンプのタイミングを合わせて(^ ^)v〉 〈腕や脚を大きく伸ばして~(*'▽')*〉

お願い

◇クマを罠で捕獲したお話を聞きました。猟友会の皆様のご尽力に感謝申し上げます。しかしながら、地域にまだどのくらいのクマが生息しているのかは分かりません。

◇子ども達の登下校の安全を確保するために、9月に入りまして①近所または同じ通学路の子ども達による集団登下校②教職員の付き添い下校指導③保護者様への送迎協力ご依頼④関係機関への見守り活動ご依頼、これら4つのクマ対策をしばらく継続したいと考えます。皆様のご理解とご協力のほど、何卒よろしくお願いたします。